



# おおにしの笑顔

第2号 令和3年4月23日

文責 恩田

- ① もいやりのある正しい子
- ② おきな声であいさつする子
- ③ んたい強くかしこい子
- ④ っかり体をきたえる子

## 1年生を迎える会を行いました

昨年は年度初めの休校のために行えなかった1年生を迎える会ですが、今年度は、4月16日の朝行事の時間に縮小しながら行うことができました。どんな小さな行事でも、全校で一緒に行えることを非常に嬉しく思います。会の中で、私から1年生に以下のような話をしました。



<お礼の言葉を述べる1年生代表児童>

西小学校は大泉の中で1番大きな学校で、学校の仲間、先生が大勢います。人がいっぱいいるとどういふことになると思う？「人がいっぱいだと、楽しいことがいっぱい」なんです。町で1番大きな学校だから、人が1番いっぱいいて、楽しいことが1番いっぱいある学校です。

特にコロナ禍では人が大勢いることにマイナスイメージをもたれがちですが、「仲間がいっぱい、楽しいこといっぱい」というとらえかたをして生活してほしいと思っています。

保護者の皆様のご協力のお陰で、昨年度やそれ以前の年度よりも欠席者が少なく、子供たちが健康で元気に登校しています。今後も少しずつ行事を行っていけるように、ご家族そろっての感染症予防についてご協力をお願いいたします。

## 色々なお願い・確認

- 二者面談期間中、子供たちには「普段の下校時刻までは家の中で宿題や学習をして過ごしましょう」と指導します。ご家庭でもご協力をお願いします。
- 学校からの各種通信、便り、連絡メール等はどれも大切なものです。ぜひよく読んで、約束事や時間や持ち物等についてご家庭でも確認をお願いします。
- 連絡帳も保護者の方に毎日よくみていただき、印またはサインをお願いします。忘れ物をしないようにお子さんへのお声がけをお願いします。

今年度は、様々な国の良さを知ってもらうために、各国の象徴である「国旗」について、学校通信で毎回紹介をしていきます。興味をもたれた方は、お子さんと一緒に詳しく調べてみてください。

### 国旗に込められた意味を知ろう！その1「ブラジルの国旗について」

国旗の色に使われている三色の色は、一説ではブラジルの豊かな自然を表していると言われていています。(緑—森林 黄—金鉱資源 青—空)  
また、27個の星は、ブラジル国内の26州と連邦直轄区(ブラジリア)を表しています。中央に「ORDEM E PROGRESSO」という文字が刻まれています。これは「秩序と進歩」という意味です。文字が刻まれている白色の帯は、「黄道」を意味しており、白には平和という意味も込められています。



国旗にはその国の思いや願い等が込められており、意味を知るとさらに素敵に思えてきます。

